
INTERPELLANZA  
 
Tassa per l'uso posteggi di proprietà Stato 
Utilizzati i fondi del conto corrente degli allievi per coprire l'importo mancante 
dell'incasso dei posteggi dei docenti? 
 
del 2 febbraio 2011 
 
 
Al capitolo posteggi docenti dell'allegato nr. 4/21 del rapporto del Controllo cantonale delle 
finanze (CCF) sull'attività 1° semestre 2010 relativo alle verifiche presso la SME Bellinzona 1, 
si legge: 

«Si invitava la Direzione dell'istituto a recuperare l'importo mancante dell'incasso dei 
parcheggi dai diretti interessati (docenti) e riversarlo sul conto corrente degli allievi che era 
stato utilizzato per coprire (anticipare) tale importo». 
 
Ciò che se ne deduce credo sia chiaro a tutti, ma a volte le deduzioni non sono corrette; 
motivo per cui chiedo cortesemente al Consiglio di Stato: 
 
1.  spiegazioni in merito al menzionato invito del CCF. 
 
2.  A quanto ammonta l'importo in questione e se lo stesso è stato recuperato risp. riversato 

sul conto allievi. 
 
3. Se tale procedere è stato riscontrato in altri sedi di SME. 
 
4.  Da anni vi sono problemi con l'incasso delle tasse per l'uso dei posteggi nelle sedi 

scolastiche, mentre non ve ne sono, mi pare, per le sedi "amministrative".  
 Quali sono i motivi di queste difficoltà e quali sono le intenzioni del Consiglio di Stato volte 

a una definitiva soluzione del problema? 
 
 
Sergio Arigoni 
 
 


